



佐賀市立金立小学校 学校便り 第50号

きんりゅう

学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」



令和6年3月8日発行 文責 校長 副島 和久

ぴかぴかの中学生になってね 集会 (6年生を送る会) 大成功!



3月1日(金)の2、3時間目、金立小学校では6年生を送る会を行いました。今年度 学校 HP もご覧ください
この会の名称は、在校生の子どもたちが、代表委員会で話し合い、「ぴかぴかの中学生になってね集会」と命名して行われました。

各学年とも工夫を凝らした発表であり、6年生の皆さんへのこれまでの感謝を伝える思いにあふれていたと思います。6年生もこれまで6年間のことを劇にしながら、在校生のみんなにこれからの楽しい小学校生活を見通すことができるような発表をしていました。互いに心のこもった温かい会になりました。



1年 6年生の似顔絵を見せながら、好きな食べ物を紹介



2年 図工で作った作品を着てのダンスの様子



3年 ステージいっぱいにのびのびと踊るダンス



4年 ランドセルを使ったすてきなパフォーマンス

1年生は、6年生の似顔絵をかいてくれました。そして、その似顔絵を見せながら、6年生一人一人の好きな食べ物を紹介していました。好きな食べ物を聞いて6年生一人一人の個性や家庭の愛情などが分かることもたくさんありました。2年生は、ダンス、音楽劇、歌など、とても多彩な内容で、一人一人の子どもたちの活躍の場が考えられていました。子どもたちの気持ちがこもったプログラムだったと思います。3年生はキレッキレのダンスでした。見ていて気持ちよかったです。4年生は、劇も上手でしたし、ランドセルを使ったパフォーマンスがすてきでした。とっても工夫されていて、すばらしいと思いました。

5年生は、三人の桃太郎が出てくる自作の劇でした。鬼退治ではなく、最後は鬼も仲間にする・・・というストーリーがいいなあと思いました。そして、在校生から6年生にプレゼントを贈りました。6年生は、これまでの6年を振り返る劇を仕立てて、在校生のみんなに、新しい年度の学校生活をイメージさせてくれました。来年度も楽しいことがいろいろと待っていることがよく分かりました。



5年 自作の劇を披露



在校生から6年生へのプレゼント渡し



6年 6年を振り返る自作の寸劇を披露してくれました。



久しぶりに教員による出し物 YOASOBIの「アイドル」

最後に、久しぶりに教員による出し物を行いました。若手の先生方による企画でYOASOBIの「アイドル」でダンスや歌のパフォーマンスを行いました。なんとなく聴いたことがある歌でしたが、まあ、とっても難しい今時の歌でしたね。(替え歌)「誰もが信じ 崇(あが)めてる 金立小の 6年アイドル」「弱点なんか見当たらない 一番星を宿してる」「金立小のこと 忘れちゃイヤイヤ いつでも遊びにおいて」「中学校で頑張れ GoGo! 自分を信じてね」6年生の中学校でのさらなる頑張りを楽しみにしています。

今週からいよいよ卒業式の練習もスタートしています。3月15日が素晴らしい卒業式となるよう、頑張っていきたいと思います。

年間多読賞(6年生の部)



3月6日(水)の昼休みに、今年度の年間多読賞の表彰を行いました。頑張りましたね。

6年1組	1位	木下 陽斗 さん	212 冊	6年2組	1位	清瀬 莉希 さん	225 冊
	2位	原口 奏真 さん	169 冊		2位	内田 凧咲 さん	153 冊
	3位	中嶋 楓 さん	166 冊		3位	新福 優菜 さん	151 冊

第59回 新春読書感想文 県審査で入賞しました!

先日、佐賀市の審査結果を学校便りでお知らせしましたが、その後、県の審査に進み、以下の二人が入賞しましたので、お知らせいたします。

- 県 佳作 1年 山田 莉那 さん 「くまのこうちようせんせい」
- 県 佳作 6年 光武 明咲実 さん 「生まれ変わりのルポ」を読んで

